

Musikhochschulen – Stand 11.08.2013

*„Die Landesstudierendenvertretung spricht sich generell gegen Kürzungen im Bildungsbereich aus. Hierzu zählen im konkreten Fall auch die durch das MWK geplanten Veränderungen an den Musikhochschulen. Die Landesstudierendenvertretung beauftragt deshalb das Präsidium, Maßnahmen einzuleiten um die Studierendenvertretungen der Musikhochschulen zu unterstützen. Hierzu zählen insbesondere Interviews, Stellungnahmen und Presseerklärungen, welche dem Ziel dienen, die vom MWK angedachten Kürzungen zu verhindern. Das Präsidium soll einen offenen Brief an die Landesregierung verfassen und veröffentlichen“*